

第三回オホーツクふるさと会親睦 ボウリング大会

オホーツクふるさと会連合会主催の第3回オホーツクふるさと会親睦ボウリング大会が七月三日(土)、田町の東京ポルトボウルで開催され五十名の参加を得て大盛況でした。

参加者の少ないふるさと会には、他のふるさと会から助っ人メンバーが加わって、成績もさることながら親睦会是一段と盛り上がり、オホーツク圏のふるさと会の相互の親睦と連携がより強化されました。今回もプロボウラーの並木恵美子さんに特別参加していただき、スペシャルレッスンやワンポイントアドバイスをいただき、勢いよくスタートしました。早くもストライクの歓声、そして悲鳴、元氣一杯のプレーが繰り広げられました。

しかしながら、ほんとうの盛り上がりは、プレー後の親睦会のおたのしみお土産ジャンケン大会でした。オホーツク訓子府メロンまで飛び出すお土産の数々で、ボウリングプレーよりも大きな歓声で、参加者全員が大きなお土産をいただき、久しぶりにふるさとオホーツクの香りがいっぱいになりました。楽しさと親睦の輪が一段と大きくなった

オホーツクふるさと会連合会ならではの行事でした。
入賞は次のとおりです。

【団体の部】

優勝・東京常呂会、準優勝・東京女満別会、3位・東京美幌会、4位・東京こしみず会、5位・東京北見会、

【個人の部】

優勝・円城寺力栄、準優勝・寺町眞、3位・小田島 司、4位・勢籙加代子、5位・正木正雄

みなと区民まつりへの出展

平成二十二年十月九日～十日

今年も「みなと区民まつり」が増上寺の近くの芝公園で開催されました。初日は朝から生憎土砂降りの雨。準備から大変になりましたが、二日目は皆の気持ちが変わったのか、開店直前に雨も上がり、午後からは晴れ、人も賑わってきました。

「東京常呂会」との共同出展も今年で早や五年目。年々息もあつてきて各自の分担をテキパキと片付けていきました。北見市の観光振興室から2名の方が応援に駆けつけて下さったこともあり、大いに盛り上がりました。

模擬店では、昨年好評だった焼きホタテ。今年は炭が使えない事情もあり、



悪天候から一転、晴れました～ホッ

販売を縮小して心配しましたが、今年も長蛇の列・・・根強い人気でした。今年の北見地方はあり得ないほどの夏の猛暑が続ぎ、ジャガイモ、玉ねぎが小ぶりで、価格も上昇。しかしながら常連さんに助けられ、完売。

又、素朴な田舎の味の、芋ダンゴ、カボチャダンゴ、オニオンスープ、ジャガバター、お汁粉に人気が集まり好評のうち完売しました。

今年神奈川県で開催された「B-1グランプリin厚木」で10位入賞した「オホーツク北見塩やきそば」を出展しようとしたが、残念ながら準備不足

で、インスタントの塩やきそばを販売して大いに北見をPRしました。
又、ボウリングの並木恵美子プロ(毎回ボウリング大会でご指導を頂いている)が応援に駆けつけてくださり、北見の宣伝に一役買って頂きました。
最後に、参加者全員で打ち上げを行い、来年のパワーアップと再会を誓い合いました。(作田 記)

第四回東京もいわ会総会・親睦会

去る七月十一日、舞浜ユーラシアに於いて第四回東京もいわ会総会が開催されました。三十八名の同窓生が集まり盛況な会となりました。



楽しそうですね。